



尼野高校情報部「LooKlooK」
がKlook 100項目を認証されました。
尼野行なれれば自分の中学で体験入学や相談会の大好評。尼野
の理系など個性がたくさんの中学校で実感します。



中学生体験入学

9月8日(火)、本校において、中学生および保護者・中学校教職員の方々を対象に体験入学を実施しました。来年度入試、学校紹介の他、授業および学校見学をしていただきました。実際に授業を受けている高2生の様子や、パソコン教室、図書室などの学校の施設を見学しました。見学後は懇親会をはじめ、生徒会、および代表生徒から高校生活の経験などを聞きまし。その後、クラブ活動を見学もあり、本校に興味を持った多くの中学生に参加していただきました。お忙しいなか本校の体験入学に参加していただきありがとうございました。



柔道同好会



県大会優勝 !!

6月7日(日) 上田市自然運動公園総合体育館にて行われました長野県高校総体柔道競技において女子48kg級に出場した小池早穂が優勝し、6月9日(土)・10日(日)に石川県・福井県総合体育館にて行われました近畿高校総体柔道競技及び、6月9日(土)・10日(日)まで奈良県五條市で行われた全国高校総体柔道競技への出場権を得ました。

本選手会では準決勝で石川県の選手に惜しくも敗れましたが3位決定戦を勝ちました。また、6月11日に行われたインターハイでは強度ながら積極攻防となりました。



県大会出場

陸上競

- 男子 200m 2年 宮澤悠斗
- 女子 円盤投 3年 南津坂江
- 女子 やり投 3年 赤羽香子

柔道同好会

- 男子 1年 小澤史莉
- 1年 有賀 仁

全国大会結果

全国高等学級簿記コンクール結果
【団体】 16位 / 96校中
【個人】 遠沢南 50位 / 490人中
桂齊賀曾
山崎若菜 174位 / 490人中
下平健翔 207位 / 490人中

情報経理部簿記班 2年連続全国大会出場 !!

6月29日(土)に滋賀県立農業センターで行われた、第15回滋賀県高等学校簿記競技大会の簿記競技団体で、本校情報経理部簿記班が昨年度の優勝に続き準優勝で、7月19日に滋賀大学で開催される全国高等学校簿記コンクールに2年連続で出場を果たしました。

個人では、3年生の遠沢南さんが昨年の新人賞に続き優勝、山崎若菜さんが3位に入賞するなど、種別に実力をつけてきました。



木女「先タヌ タヌ」

∞～ゼロじゃない可能性～

1日目

丁度18日(土)、19日(日)に第67回文化祭が行われました。

開演前日までの準備では、夜遅くまで残り、各種展示や発表へ向けての準備をし、文化祭の日々を今か今かと待ち焦がれていました。



文化祭初日、開演式では、生徒会長、校務部実行委員長による開演宣言がされ、校歌斉唱の幕開けです！

午前は校内練習の時間です。一般公開中はあまり展示を見て回ることができないため、お車づらいところでお高い位置を優先して下さい。

午後は前夜祭が行われました。まず生徒会組織による開場にはじまり、音楽体操、ダンス部、模擬太鼓部、吹奏楽部が自らの練習の成果を発表しました。さらには各自による発表やエスコンが行われ、盛大な盛り上がりを見せ、最高の状態で一日目を終りました。



2日目

二日目はまずは一般公開から始まります。空はあいにくの雨模様ですが、公園時間帯から待っててくれる方も多いですね。正門、西門ではアーチが、北庭玄関では全校制作の壁面がお喜びを貰えます。一般公開では両学科の展示施設を始め、各クラス、団体の展示や、美術館、イラスト展、書道部の展示、茶道部の茶事体験、国語科模擬、国語授業、PTA 品などなど。クラス展示では、教室に水路を作り、金魚やザリガニを放している展示や、つぼようじで作った赤富士、はりぼでや、小さい学生たちが描けるスペースもありました。また演劇部、声楽部の発表や、PAC の企画した交流会、昨日に引き継いで音楽楽部、ダンス部、模擬太鼓部、吹奏楽部も発表を行いました。



夕方からは後援会です。クラス順番での確認は学年を乗り越えて同時に...応援することができました。またクラス対戦の大相撲もあり、クラス一丸となり声を出して興奮している姿がみられました。後援会クライマックスへ向けて、全校ダンスが盛り上がり、いつしか走りながらのダンスへと変わり、へとへとなるまで走りきりました。最後は全校で記念撮影、そしてグラウンドへ出て行くも上げ花火をみんなで見て、文化祭を無事に終了することができました。

